



Nota de Prensa

De: Caritas Diocesana de Valencia

A: Redactor/a Jefe - Jefe/a de Informativos

“No somos héroes”: el poderoso mensaje de Navidad de Caritas Valencia para inspirar solidaridad

La pieza audiovisual destaca el valor de las personas que han colaborado a lo largo de los últimos meses con las personas afectadas por la DANA, especialmente, de su voluntariado.

València, 20 de diciembre de 2024.- Caritas Diocesana de Valencia presenta su anuncio “No somos héroes” en el que pone en valor la importancia de la solidaridad de las personas en la emergencia por la DANA y, muy especialmente, el trabajo y la solidaridad del voluntariado de Caritas Valencia y de toda la Iglesia diocesana, que ya estaba presente en las localidades con anterioridad a la catástrofe y que, en muchos casos, ha sido también afectado.

En el vídeo, que ha sido realizado con la colaboración de seis prestigiosos fotógrafos y locutado por la actriz Milena Smit, se destaca el valor de cada uno de los actos de solidaridad realizados, tanto por la población local, como por las personas llegadas de otros lugares en las zonas afectadas por las inundaciones desde el pasado 29 de octubre.

Así, en un momento de la pieza audiovisual, se escucha a Smit decir: «Veía personas que no pudieron soportar el dolor de sus vecinos sin hacer algo, personas capaces de mirar a los ojos a quienes lo han perdido todo y tenderles una mano para ayudar», mientras se observan imágenes de voluntarios y voluntarias limpiando barro, repartiendo comida o agua, dando abrazos, ...

«Se trata de un vídeo que hemos hecho, un año más de la mano de la empresa Siberia, para transmitir todo nuestro agradecimiento a las personas que se han puesto al servicio de las damnificadas y que nos abre a la esperanza de que otra realidad, más justa, solidaria y fraterna son posibles gracias al poder transformador del Amor», según ha explicado la directora de Caritas Valencia, Aurora Aranda.

Más información:

Programa de Comunicación. Caritas Diocesana de Valencia. Tlf.: 96 315 35 01. Móvil: 608 415 619.